

Cuba a félicité l'Inde pour le 75e anniversaire de son indépendance



La Havane, 15 août (RHC) Le président de Cuba, Miguel Diaz-Canel, a félicité aujourd'hui, au nom de son peuple et de son gouvernement, son homologue de l'Inde, Droupadi Murmu, à l'occasion du 75e anniversaire de l'indépendance du pays.

Pour sa part, le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, a félicité son homologue indien, Narendra Modi, à qui il a réaffirmé les liens d'amitié et de coopération dans des domaines d'intérêt commun.

Pour sa part, le ministre cubain des affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a adressé ses félicitations à son homologue indien, le docteur Subrahmanyam Jaishankar, et a souligné le caractère historique de l'amitié qui distingue les relations entre les deux pays, ainsi que la satisfaction des progrès des liens bilatéraux dans divers domaines.

L'Inde célèbre ce lundi 15 août la Journée de l'indépendance du colonialisme britannique, obtenue sous la direction du Mahatma Gandhi en 1947, par la prédication de la protestation non-violente et de la désobéissance civile. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/296646-cuba-a-felicite-linde-pour-le-75e-anniversaire-de-son-independance>



Radio Habana Cuba